

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Desempleo en la región y San Antonio registra una de las tasas más bajas

Pág. : 5  
Cm2: 210,1Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

EN LA REGIÓN ES DE UN 7% Y EN LA PROVINCIA DE UN 5,9%

## Desempleo en la región y San Antonio registra una de las tasas más bajas

**En la provincia, la fuerza de trabajo llegó a 92.418 personas, con 86.926 ocupadas.**

Jesús Farias Silva  
cronica@lidersanantonio.cl

La tasa de desocupación en la región de Valparaíso alcanzó un 7,7% durante el trimestre móvil octubre-diciembre de 2025, lo que representa un aumento de 0,2 puntos porcentuales en comparación con igual periodo del año anterior, según el último boletín del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). El informe indica que el aumento del desempleo regional se explicó por un crecimiento de la fuerza de trabajo de 3,5%, superior al alza de las personas ocupadas, que llegó a 3,2%. En términos absolutos, la región contabilizó 77.650 personas desocupadas y 931.797 personas ocupadas.

### PROVINCIA

Pese a este escenario, la provincia de San Antonio presentó una de las cifras más favorables del territorio regional, con una tasa de desocupación estimada en 5,9%, por debajo del promedio regional y del Gran Valparaíso, que alcanzó un 7,8%.

Esta cifra muestra un aumento en doce meses, considerando que en el mismo periodo del año anterior la desocupación provincial se situó en 3,5%. En la provincia, la fuerza de trabajo llegó a 92.418

personas, con 86.926 ocupadas.

En la provincia de Valparaíso, el desempleo llegó al 7,3% y en la de Margarita Marca es de un 8,1%. El boletín también mostró diferencias por sexo. En la región, la desocupación en mujeres se situó en 8,2%, mientras que en hombres alcanzó 7,3%. En doce meses, el número de personas ocupadas aumentó en 28.860, impulsado principalmente por el empleo femenino, que creció 5,3%. Por sector económico, el aumento del empleo se concentró en actividades de salud (14,6%), construcción (15,1%) y servicios administrativos y de apoyo (37,5%). En contraste, el sector agricultura y pesca registró una caída de 17,0% en doce meses.

En cuanto a la informalidad, la tasa regional se ubicó en 29,4%, con una leve baja de 0,1 puntos porcentuales, aunque el número de personas ocupadas informales aumentó 2,7%, principalmente entre trabajadores por cuenta propia.

# 5,9%

es la tasa de desempleo en la provincia de San Antonio, según el reporte del INE.